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■会長の時間 会長　徳久　京子
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次会のプログラム

本日のプログラム 卓話　本村相模原市長

クリスマス例会

「ロータリーの中核的価値」
　２０２２年の例会も本日を含めてあと３回となり、本年度もまもなく折
り返し地点を迎えることになります。準備期間も含めるとこの１年、ロー
タリーについて色々学んできました。わからないことがあるとＧｏｏｇｌｅに
聞くというのは皆さんも良くやっていることかと思いますが、私はこれ
に加えて手続要覧とロータリー章典を何度も検索しました。
　ロータリー章典には、ロータリーの中核的価値は奉仕、親睦、多
様性、高潔性、リーダーシップの五つである、と書かれています。こ
れらの価値の順番とか関連性についても様々な議論があるようです
が、個人的にはクラブにとってまず大事なのは「親睦」だと考えて
います。
　今年度前半はその親睦を主に行ってきましたが、１月以降は、そ
の他の価値にも目を向けて活動を行っていきます。奉仕については、
相模女子大学高等部での出前授業や幼児サッカー教室が予定され
ています。また、前回のクラブフォーラムでのご意見を元に新たな奉
仕に向けた準備活動が始まる予定です。
多様性については、会員の多様性という点で増強と関連します。　
本日は、新入会員予定の方がお越しなる予定ですが、まだまだ今年
度増強は足りておりません。そもそも私自身が、これまであまり増強
に貢献していないので申し訳ないのですが、だからこそ会員の皆さん
のお力を借りるしかありません。会長として、新入会員候補者の方
にお会いし、新しく入られた方をフォローすることについては全力を尽
くしますので、どうかみなさん、面白い人がいるよ、善い人がいるよと
いう情報がありましたらお知らせください。私と藤原幹事で全力で駆
けつけます。

◆今後の予定
　１２月１３日は通常例会（本村賢太郎相模原市長・名誉会員の
卓話）、２０日はうかい亭にてクリスマス例会の予定です。

　２０２３年２月１８日（土）９：３０～１１：００まで幼児サッカー教室
を開催いたします。お手伝い等に来ていただける会員の方、メイク
扱いとなりますので、ご参加のほどよろしくお願いいたします。

◆ブチャの人々への発電機寄贈に対する募金額が、３３,０００円とな
りました。ご寄付頂いた皆様、ありがとうございました。

　２０２３～２０２４年度の理事、役員候補者が下記のとおりに決定い
たしましたので、ご報告いたします。

記
次年度会長 奥橋　園子
次年度幹事 江田　昌弘
次年度会場監督 雫田　直輝
次年度会長エレクト 中村　好孝
次年度副会長 栗林　一郎
次年度会計 吉田　一紀
次年度理事 澁谷　直樹

次年度理事 黒河内　彰子
次年度理事 山田　修
次年度理事 杉﨑　信一
次年度理事 徳久　京子
次年度副幹事 市川　孝幸
次年度副会場監督 小野田　勝宏
次年度会計監査 須坂　知恵

　１２月７日、レインボーカントリー倶楽部にて晴天の下開催しました。
栄えある優勝は柏原政人会員「ＧＲＯＳＳ８４ＮＥＴ７４ .４」でした。
徳久会長より二次会に高級芋焼酎戴きました。有り難うございました。
（残りました芋焼酎はクリスマス家族会に呑んで戴きます）

　「ロシアとウクライナの紛争は、私達には余り身近に感じていませんで
したが、これからお話しすることで、意外と思われる方も多いのではない
でしょうか。
一つには、ウクライナは２０２０年に穀物（コメ、小麦、大麦、トウモロコシ等の）
　生産量では米国に次いで２位。４４００万人の自国民の食糧を賄ったう
えで、莫大な輸出余力を持つ点がウクライナ農業の実力であります。ロシ
アにはウクライナの農地も魅力的だったのです。ウクライナでは数年に一度
豊作の年があれば、その後数年間、収穫がなくても食べていける。しかし、
　今は既存の多くの設備が、ロシアの侵攻によって破壊されています。　
ウクライナの農業で欠かせないのはヒマワリ。その種は中国では子供から大
人まで人気のあるおやつであり、また食用油です。それは中東やインド、
欧州諸国に輸出されています。
　ところで、話は変わりますが、何年も前にマクドナルド経由で地元の中学
校に頼まれてスピーチをした事がありました。
テーマは富士山を目指そう。私の言いたかった事は、常にトップを目指そう、
そしてそれを達成する為には大変な努力をしなければなりません。仮に途
中で挫折してもそれまでの努力は無駄にはならない、というスピーチでした。
　後日、その中学の校長先生からお電話があり、中山さんのスピーチを聞
いた生徒の１人が、自ら立候補して生徒会長になりました。「君はどうして生
徒会長になろうとしたの？」と聞くと、自分は富士山を目指したから」と言い
ました。中山さんのお話が生徒たちにインスパイアした事に感謝致します。」と。
　私達ロータリーアンは今迄沢山の経験をし、世の為人の為に貢献してき

■幹事報告 幹事　藤原　新一

■指名委員会報告書
指名委員会委員長　須坂　知恵
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同好会会長　中村　辰雄
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■本日のスマイル  21,000円
■累　　　　 計  491,000円
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出　席 欠　席出　席（％）合　計メイクアップ
前々回

第 2452 回 1 2月 6日

第 2450 回 1 1月 15日

□出席報告：出席委員会　  12月6日
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　１１月１５日（修正）完全欠席 ＝鈴木（雅）、中島、中山（智）、中山（義）、長瀬、松井、松山、溝渕、宮崎、米田、若林

会報委員長  栗林　　担当委員  米田　 松井　森泉　鈴木（晴）　須坂　吉田　小川　柏原　若林　中村（文）　鈴木（昌）　大谷　足立　江尻　中山（義）

小方　實 君、雫田　直輝 君、小野田　勝宏 君、
小林　大二郎 君
★三枝さん、ようこそいらっしゃいました。大歓迎です。
栗林　一郎 君
★女房の誕生祝いをいただきありがとうございました。
栗林　一郎 君
★(株）相模原木材センター創立６０年目にあたり、４６年務
めました社長を退任し、息子が社長に就任致しましたが、
まだまだ皆様よろしくお願い申し上げます。

ました。これからも世界中の同胞達と、どんな小さな事でも手を携えてやっ
ていきましょう！
　次のお話は、私の趣味というか、道楽というか分かりませんが、一頭の
馬を所有しています。白い馬（芦毛といいます）でＳＡＲＡＨ５０と名付けま
した。競馬馬ではありません。自分で乗って楽しむ為の馬です。八王子
の乗馬クラブに預けて、調教してもらっています。
　乗馬には色 と々競技会があり、　小淵沢や軽井沢でよく行われます。私
のＳＡＲＡＨ５０は、殆どの競技会で優勝して、トロフィーをもらいます。私は
こんな凄い馬のオーナーであり、かつ趣味で乗ることもできることを幸せに思
います。
　もし皆さんが自分も乗ってみたいという方がおられたら、お世話致します。
滅多に無いチャンスですから、いつでもお気軽にお声掛けください。
乗馬を始めたきっかけ
　早稲田大学時代に乗馬をやってみようかと思ったのですが、別なスポー
ツを選びそれから数十年が経ち、家内といっしょに始めて現在約５年、週
１～２回乗っています。
愛馬 ＳＡＲＡＨ５０との出会い
　私とＳＡＲＡＨ５０との出会いは２０２１年８月１６日のことでした。北海道生
まれの当時１２歳のセン馬（去勢された馬という意味）の芦毛（白い馬）で、
種類はウエストファーレンでとてもきれいな馬です。ウエストファーレンという種
類はドイツのウエストファーレン地方で生産される馬で、馬場馬術・障害馬
術など乗馬用にはとても需要の多い馬で、私の馬は北海道標茶町（釧
路の近く）で外国馬の両親の間に生まれた和製ウエストファーレンということ
になります。八王子市内の八王子乗馬倶楽部の恩方分場に預けています。
　高尾山の麓で、緑豊かな環境で、東京都内で乗馬をするにはとても良
いところです。

　馬には登録証というものがあり、体の特徴など詳細に記載され日本馬術
連盟に登録されます。人間の戸籍とは少し違いますが、祖父母の代まで
記載され、血統の証明がされます。（④参照）また馬の名前は、日本馬
術連盟に同一の名前の馬が登録されていなければ、自分で馬の名前を
決めることができます。このＳＡＲＡＨ５０の名前の由来はというと、ＳＡＲＡＨ
は日本マクドナルドのＣＥＯのサラ・カサノバから、５０は２０２１年で５０周年を
迎えた日本マクドナルドの、その５０をつけました。
ＳＡＲＡＨ５０ の活躍
　ＳＡＲＡＨは馬場馬術・障害馬術の両方とも得意な馬で、担当の杉田
指導員が乗って全日本馬術大会でも好成績を収めるなど活躍しています。
　優勝はブルーリボン、２位が赤、３位が黄色と順位によってリボンの色が
異なります。
　私もジムカーナという８個から１０個の旗門の間を決められた順序でまわる
競技にＳＡＲＡＨに乗って出場しています。今月の２５日も競技会があります
ので、それに向けて練習をしています。
また競技会だけでなく、乗馬技術の５級から１級までの検定会もあり、私は
現在馬場３級を持っており、練習を続けて２級にトライしたいと思っています。

■本日のスマイルBOX
徳久　京子 君、藤原　新一 君
★三枝様、ようこそお越し下さいました。来年からよろしくお
願いします。
　皆様、総会決議よろしくお願いします。
　中山義夫様、卓話楽しみにしております。
徳久　京子 君
★誕生日のプレゼントをありがとうございます。会長をやらせ
ていただき今年は思い出深い一年になりました。
大谷　新一郎 君
★三枝さん、ようこそ、相模原南ロータリークラブにご入会頂
きました。楽しく奉仕活動＆親睦を計りたいと思います。
足立　旬一 君
★三枝様、ご入会頂きまして、ありがとうございます。心より
歓迎いたします。１２月６日は、結婚記念日です。

■慶祝
結婚記念日祝 
12月 6日 足立　旬一 君

誕生日記念祝 （ご夫人）
12月14日 中山　義夫 君 夫人 美古 様
12月23日 栗林　一郎 君 夫人 真佐子 様

誕生日記念祝 
12月18日 徳久　京子 君
12月20日 中山　義夫 君

①競技会出場時の私と家内と
　指導員の杉田先生

②全日本優勝のリボン ③私とSARAH50 ④日本馬術連盟の乗馬登録証

■本日のビジター
三枝　富博 様（入会予定）、 査　雯婷 様（米山奨学生）
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